








4月15日東京開催分は、大好評につき満員御礼でした！

参加したいけれど 、ど う し て も日程の調整ができなかった！

多忙な業務の中 、東京までど う して も行けなかった！

4 0 1 kを事業化したいが東京は遠い！

別の会場 、日程で是非開催して欲しい！

そんな良いセミナーだったなんて 、知らなかった ・ ・ ・ 。

も っ と早 く教えて くれれば参加できたのに ・ ・ ・ 。

2023年6/17(土)・6/21(水)・7/6(木) オンライン開催

このような皆様のお声にお応えします！！
社労士向け 401Kコンサルでストック収入獲得セミナーをWebで

企業型確定拠出年金（401k）導入コンサルを事業化され、年間156社導入（SBIパートナー
内日本No .1実績）達成されている社会保険労務士法人とうかい・代表久野先生
に ご 登 壇 い た だ き ま し た セ ミ ナ ー （ 4 月 1 5 日 東 京 開 催 ） に ど う し て も
参 加 で き な か っ た 方 か ら 以 下 の よ う な お 声 を い た だ き ま し た 。

※4月15日東京開催セミナーのお客様の声集が裏面にございます
ので、ぜひ一度ご確認下さい。



先日の東京会場に参加された社労士
事務所の方のお声を一部ご紹介します。

本日はありがとうございました。なぜ401kに取り組むことと

されたのかというところから、実際のお取組やその結果ま
でのお話をお聴きでき、とても参考になりました。

事業化のメリットも感じましたが、社労士が取り組むべき
「社会課題解決型ビジネス」という点にとても共感し、ぜひ
取り組んでみたいと思いました。
（神奈川県・社会保険労務士法人エール・滝瀬様）

久野先生、今日もありがとうございました！！いつも大変良
い刺激をうけています。

久野先生の「血を見た」失敗した事例までシェアして頂ける
実際の事例が大変勉強になりました。久野先生のお話を聞
くことになったのも昨年船井総研の研究会に入会したこと
がきっかけですが、社労士研究会の皆さんのレベルの高い
話に触れることで、自分から「仕掛ける」ことが少しずつトラ
イできています。
401kもとりあえずまず提案していきたいと思います。本日は
ありがとうございました！（東京都・C社労士法人）

事務所経営の考え方、シンプルに理解できました。当社も売上を
伸ばしていく事務所でなければと思いました。
401kは社会的に必要なものであると思います。資産形成できるよ

うに顧問先等にひろめていきたいです。本日はありがとうございま
した！（神奈川県・社会保険労務士法人ポラリス・コンサルティン
グ・坂野様）

成功されている事務所の具体的な事例が聴けて大変良い
機会となりました。テキストも充実していてよかった。
（東京都・社労士事務所C）

久野先生の計画力・行動力のすごさに感動しました。ご経
験からの学びも共有していただけて感謝です。（神奈川県・
社会保険労務士法人R）

非常に勉強になりました。まずは自社に導入を目指して行
動したいと思います。（東京都・O社労士法人）

いつもありがとうございます。401kに興味はあったものの具

体的な商品化の方法や売上見込などのお話を聞く機会を
得て、はじめてサービスとして考えることができるようになり
ました。（東京都・社会保険労務士法人I）

今回の参加を受けて自分の現在の行動に足りないものや
修正すべき点が明確になりました。翌週からの行動につな
げていきたいです。

ポイントを絞って説明いただきありがとうございます。年間
50件契約を目指して動きます。
（愛知県・A社会保険労務士法人）






